

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de réparer ledit trottoir, s'il est trouvé dans un état dangereux.

14.—De M. H. Robertson refusant de contribuer à la construction d'un trottoir permanent sur la rue Anne.

De déposer ladite lettre aux archives, attendu que la Ville ne fera pas le trottoir en question cette année.

15.—Des propriétaires de la rue Saint-Laurent, entre la rue Marie-Anne et l'avenue Duluth, déclarant qu'ils sont prêts à vendre à la Ville les quatre pieds de terrain qui leur appartiennent et dont la Ville a pris possession pour la confection d'un trottoir permanent.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport, et au Département en Loi pour son opinion.

16.—De la "Bell Telephone Co." demandant la permission de localiser certains poteaux dans diverses rues.

Question différée jusqu'à ce que le règlement No 343 ait été amendé, et que copie de cette résolution soit transmise à la Compagnie.

17.—De MM. Smith, Markey, Montgomery & Skinner, avocats, au nom de l'Institut Harvey, demandant que la ligne homologuée de la rue de La Montagne soit effacée.

Résolu: Que le secrétaire soit prié d'accuser réception de ladite lettre, et d'informer ces messieurs que la Commission ne peut accéder à leur demande à cause des nombreuses maisons déjà construites sur cette ligne.

18.—Des contribuables de la rue Notre-Dame Ouest, demandant l'élargissement de la rue Notre-Dame, depuis la rue Canning jusqu'à l'avenue Atwater.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de préparer un rapport.

19.—Des contribuables de la rue Canning demandant l'opération d'une ligne de tramway entre les rues Notre-Dame et Workman, etc.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

20.—De la "Montreal Water & Power Co.", au sujet des réparations aux tranchées pratiquées par ladite Compagnie dans le quartier Sainte-Cunégonde.

De déposer ladite lettre aux archives.

21.—Du Bureau des Commissaires du Port demandant à emprunter, pour une demi-journée, le grattoir de rues conduit par deux chevaux.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec autorisation d'agir selon qu'il jugera à propos.

22.—De MM. Glass & Surveyer, avocats, au nom de la "Powell Paving Co., Limited," offrant de paver mille verges carrées d'un certain pavage de composition aux dépens de la Compagnie; mais, au cas où la Ville serait satisfaite du pavage, elle devra payer à ladite Compagnie ledit pavage à raison de \$2.25 la verge carrée.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

RAPPORTS.

23.—De l'inspecteur de la Ville au sujet de la mise-en-demeure de M. J. Côté re inondation de ses propriétés, Nos 1542, 1544, 1550, rue Ontario.

Plainte rejetée, attendu qu'il n'y a pas de faute de la part de la Ville.

24.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant que la rue Bérard, au Nord de la rue Ontario, dans le quartier La Fontaine, soit inscrite et décrite au répertoire des rues publiques, comme rue publique.

25.—De M. Flynn, inspecteur des rues, au sujet du niveau de la ruelle en arrière des Nos 1044 à 1050 de la rue Saint-Laurent.

Renvoyé à l'inspecteur de la Ville avec prière de préparer un estimé de l'abaissement dudit niveau.

26.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la requête des propriétaires de la rue Boyer, entre la rue Rachel et l'avenue Mont-Royal, demandant certaines améliorations sur cette partie de rue.

Déposé sur le bureau.

27.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la demande de M. A. Alarie, 154 et 156 rue Ontario Est, et de M. A. Moreau, 98 rue Ontario Est, pour que la Ville place des soupapes de sûreté dans leurs caves.

Déposé sur le bureau.

28.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de l'entretien du pont au-dessus de la petite Rivière Saint-Pierre, à la jonction de la Ville et de la Côte Saint-Paul.

Renvoyé au Département en Loi et à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

29.—De M. S. Howard, au sujet de la mise en place du tuyau d'égout collecteur dans la rivière des Prairies, sui-

Resolved: That the City Surveyor be requested to repair said sidewalk, if found in a dangerous state.

14.—From Mr. H. Robertson refusing to contribute to the construction of a permanent sidewalk, in Ste. Anne street.

Resolved: That said letter be filed of record, as the City would not construct the sidewalk in question this year.

15.—From proprietors of St. Lawrence street, between Marie-Anne and Duluth avenue, stating that they are ready to sell to the City the four feet of ground which the City has taken possession of, for the construction of a permanent sidewalk.

Referred to the City Surveyor for report, and to the Law Department for its opinion.

16.—From the Bell Telephone Co. asking permission to locate certain poles in different streets.

Consideration deferred till by-law No. 343 has been amended, and that a copy of said resolution be sent to the Company.

17.—From Messrs. Smith, Markey, Montgomery & Skinner, advocates, on behalf of Harvey Institute, asking that the homologated line of Mountain street, be erased.

Resolved: That the secretary be instructed to acknowledge receipt of said letter, and that the gentlemen be informed that the Committee cannot grant said request, inasmuch as many houses are built on said line.

18.—From ratepayers of Notre-Dame street, West, asking for the widening of Notre-Dame street, from Canning street to Atwater avenue.

Referred to the City Surveyor for a report.

19.—From ratepayers of Canning street, asking for a street car line between Notre-Dame and Workman streets, etc.

Referred to the City Surveyor for report.

20.—From the Montreal Water & Power Co., anent repairs to the cuts made by said Company in Ste. Cunégonde ward.

Filed of record.

21.—From the Board of Harbor Commissioners asking to borrow a horse scraper for half a day.

Referred to the City Surveyor with authority to act as he may deem advisable.

22.—From Messrs. Glass & Surveyer, advocates, on behalf of the Powell Paving Co., Limited, offering to pave one thousand square yards with a certain composition pavement, at the Company's expense; but, if the City should be satisfied with said paving, it will pay said Company the paving at the rate of \$2.25 per square yard.

Referred to the City Surveyor for report.

REPORTS.

23.—From the City Surveyor anent the *mise-en-demeure* of Mr. J. Côté re flooding of his properties Nos. 1542, 1544, 1550, Ontario street.

Not entertained, as no fault was imputed to the City.

24.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that Bérard street, North of Ontario street, in LaFontaine ward, be inscribed and described in the register of streets as a public street.

25.—From Mr. Flynn, street inspector, anent the leveling of the lane in rear of Nos. 1044 to 1050 St. Lawrence street.

Referred to the City Surveyor for an estimate as to the cost of lowering the level.

26.—From the City Surveyor, anent petition of the proprietors of Boyer street, between Rachel street and Mount-Royal avenue, asking that certain improvements be made in said part of the street.

Laid on the table.

27.—From the City Surveyor, anent the petition of Mr. A. Alarie, 154 and 156 Ontario street, east, and of Mr. A. Moreau, 98 Ontario street, east, asking the City to place safety valves in their cellars.

Laid on the table.

28.—From the City Surveyor, anent maintenance of the bridge over the "petite Rivière Saint-Pierre," at the junction of the City and of Côte Saint-Paul.

Referred to the Law Department and to the City Surveyor for report.

29.—From Mr. S. Howard, anent laying of the main sewer in the "Rivière des Prairies", according to Mr. J.